

"Rasgarse las vestiduras"



Lamentarse de algo: Más frecuentemente se utiliza en tono de reproche, con aquellos que lamentan de forma exagerada e hipócrita una desgracia.

Es una manifestación pública propia de los antiguos judíos, de la que tenemos noticia, como en otras muchas ocasiones en la Biblia, donde se da a entender que los judíos (y otras muchas sectas orientales) se rasgaban las vestiduras ante una desgracia, una culpa, un remordimiento, un ofrecimiento, una invocación y mil circunstancias más. Queda documentado en la cita “rompieron a llorar, se rasgaron las vestiduras y arrojaron polvo sobre sus cabezas” (Job,2,12).

Fuente: El gran libro de los refranes ” Editorial Libsa